

Hansa-Schüler laufen für „Pan y Arte“

Hunderte Teilnehmer beim Sponsorenlauf am Berufskolleg MZ 05.06.2018



Hunderte Schülerinnen und Schüler des Hansa-Berufskollegs setzten sich sportlich für einen guten Zweck ein.

MÜNSTER. Alle zwei Jahre veranstaltet das Hansa-Berufskolleg einen Sponsorenlauf für einen guten Zweck. In diesem Jahr stand er im Zeichen der in Münster ansässigen Hilfsorganisation „Pan y Arte“, die Bildungsprojekte für Jugendliche in Nicaragua fördert. Gegründet wurde der gemeinnützige Verein von dem verstorbenen Schauspieler Dietmar Schönher. Ehrenvorsitzender ist der ehemalige Bürgermeister von Bremen, Dr. Henning Scherf, der Aktionen des Hansa-Berufskollegs zugunsten von „Pan y Arte“ mit großem Dank und viel Anerkennung begleitet, wie die Schule berichtet.

Beim Sponsorenlauf hieß es für Hunderte Schüler und Lehrer, schneller zu sein als die herannahende Wetterfront. Die ersten Schülergruppen starteten bereits um 8 Uhr morgens und konnten beim Laufen oder Walken am

Kanalufer zwischen Schiller- und Wolbecker Straße die ungetrübte sommerliche Morgensonne genießen. Am späten Vormittag musste der Lauf dann aus Sicherheitsgründen wegen der gewitternden Wetterlage beendet werden. Bis dahin hatten aber bereits einige Hundert Läuferinnen und Läufer Spenden und Läufer eingelaufen.

FOTO: HANSA-BERUFSKOLLEG

kollegs könne sich gut mit den Zielen des Vereins identifizieren, weil auch hier die kulturelle Bildung von jungen Menschen im Fokus steht. Abseits des Kerngeschehens wurde der Sponsorenlauf von einer Bildungsoffensive der besonderen Art begleitet: Claudia Berns vom „Pan y Arte“ informierte über die Situation in Nicaragua.